

1-5

La Epoca, lunes 29 de abril de 1991

Vargas Llosa criticó el proteccionismo de Europa

EFE, Londres

El escritor Mario Vargas Llosa opinó ayer que el V Centenario del Descubrimiento de América servirá para subrayar los lazos que unen a Latinoamérica con España y que pueden resultar "muy provechosos" para ambos.

En una entrevista que realizó en Londres a Radio Spacetel, el ex candidato presidencial peruano afirmó que "con todas las críticas, el V Centenario es una buena oportunidad para reincorporarse en una de las tradiciones más ricas de Occidente, que es la hispánica".

Durante la conversación radiofónica que se emite en español todos los fines de semana y bajo el título "Estos 500 años", Vargas Llosa exigió a los americanos un mayor sentido de responsabilidad por el destino propio, a la vez que denunció el proteccionismo de la Comunidad Europea.

"Para nosotros en América Latina es fundamental que la Comunidad Europea no abra sus fronteras. Ese es el mejor aviso a nuestros vecinos, porque

Vargas Llosa criticó el proteccionismo en Europa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vargas Llosa criticó el proteccionismo en Europa. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa